

Forums pour les consommateurs

analyse urinaire

Par arnaud62 Posté le 30/11/2022 à 14h11

Bonjour , suite a la suspension de mon permis j'ai donc arrêté de consommé du cannabis depuis 1 mois et demi , suite a ca j'ai du faire une analyse d'urine le 13 novembre qui c'est avéré encore positif , je me suis dit que l'arrêt du cannabis étant récente ca devait être normale mais ce matin soit quasiment 20 jours après la première analyse je vais de donc de nouveau en faire une et le résultat est exactement le même que celui 20 jours en arrière , sachant que je n'ai pas reconsummer de cannabis entre deux , ceci est il normal ? Je tiens a précisé que depuis mon arrêt je consomme un ou deux joint de cbd par jours , pensez vous que cela en est la cause ou non ? Merci de votre compréhension

1 réponse

Moderateur - 30/11/2022 à 15h26

Bonjour Arnaud62,

Tout d'abord, Arnaud, nous sommes en fait encore dans les limites supposées de la positivité au cannabis car celles-ci sont, pour les ex-fumeurs réguliers, d'un peu plus de 2 mois. Il me semble que votre 2e analyse a été faite un peu moins de 2 mois après votre arrêt ou pile à ce moment-là. Vous n'avez peut-être pas encore assez attendu.

Mais oui aussi votre consommation de CBD contribue probablement à cette positivité. En effet les méthodes de dépistage analytiques permettent de retrouver des traces infinitésimales de THC. Or, le CBD vendu légalement peut contenir jusqu'à 0,3% de THC. Donc vous réapprovisionnez régulièrement votre stock de THC en continuant de fumer du CBD qui en contient.

Essayez de vous rabattre sur du CBD "pur", sans THC (CBD d'origine synthétique notamment) ou alors cessez d'en consommer tout court si c'est possible pour vous.

Cordialement,

le modérateur.